



NOMBRE DEL ALUMNO: KARINA DESIRÉE RUIZ PÉREZ

CARRERA: MEDICINA HUMANA

ASIGNATURA: ANTROPOLOGÍA MÉDICA II

DOCENTE: DRA. OLGA SANCHEZ PRIETO

ACTIVIDAD: RITO

PARCIAL: I

SEMESTRE: SEGUNDO SEMESTRE

GRUPO: B

FECH: 16 DE MARZO DEL 2023

RITO

Tradición de Paso a la Adulthood de los Sateré-Mawé: Iniciación de las Hormigas Bala

En la región amazónica de Brasil, los chicos pertenecientes a la tribu indígena Sateré-Mawé celebran su paso a la adultez cuando cumplen 13 años mediante el rito de Iniciación de las Hormigas Bala. La tradición es la siguiente: los chicos salen a buscar hormigas bala en la selva. Luego, el líder de la tribu las sumerge en una solución de hierbas para sedarlas y después poder incrustarlas en guantes con los agujones apuntando hacia el interior. Más o menos una hora más tarde, las hormigas se despiertan más furiosas que nunca, y es ahí que comienza la iniciación. Cada chico tiene que usar los guantes por diez minutos.

Al soportar el dolor, los chicos demuestran estar preparados para la adultez, de modo que pocos gritan, pues gritar es símbolo de debilidad. Cada chico tendrá que usar los guantes otras 20 veces después de la primera ceremonia en un periodo de varios meses; sólo después de dicho periodo la iniciación llega a su fin.